

“¡Tu asistencia hace la diferencia. No faltes!”

Escuela Manuel Bulnes anunció método para aumentar la asistencia escolar

● Establecimiento ha determinado entregar estímulos a los alumnos con mayor concurrencia, un seguimiento periódico y fomentar el desarrollo de talleres.

Christian Jiménez
 cijimenez@elpinguino.com

Con el objetivo de aumentar el porcentaje de asistencia de sus estudiantes, la

Escuela Manuel Bulnes de Punta Arenas anunció la implementación de un innovador método.

Se trata de un plan que tiene tres líneas de acción, que consiste en el segui-

miento de la asistencia por cada curso, también un proceso de reconocimiento a aquellos alumnos que han presentado una destacada concurrencia al establecimiento y, por último, crear conciencia en la comunidad educativa respecto de la relevancia que tiene estar presente en el aula. Para esto se han desarrollado talleres con los docentes, estudiantes y padres y apoderados.

El subdirector de la escuela, Pablo Segovia, comentó que desde marzo han impulsado diferentes acciones para incrementar la asistencia y que, a mitad de año, ha dado buenos resultados.

“Creo que ha dado resultado, ha incrementado significativamente la asistencia, lo que es uno de los objetivos, considerando el índice de vulnerabilidad que nosotros tenemos como establecimiento. La idea es atraer más estudiantes y darle a conocer que es importante venir a clases”, enfatizó.

Por su parte, Carolina Álvarez, jefa provincial de Educación, destacó la iniciativa del establecimiento: “El Ministerio ha puesto los datos de asistencia cada tres meses, y son abiertos para las comunidades para analizar estos datos y desarrollar acciones necesarias que son muy importantes”.



La escuela reconoció a los estudiantes que menos se han ausentado a clases.



En los niveles de prebásica la asistencia apenas supera el 70%.